



La fin du monde?

1. Le destin
2. Le feu
3. Le déluge
4. La foi

C'est triste, mais la vie moderne est marquée par la peur. Les gens ont peur de la vie et ils ont peur de la mort, ils ont peur du présent et ils ont peur de l'avenir. Jésus a dit que la peur serait une caractéristique des derniers jours, car « *les hommes rendront l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre* » (Lc 21.26). Beaucoup de choses peuvent contribuer à susciter un sentiment de malaise, par exemple le taux de criminalité à la hausse, un marché boursier à la baisse, la menace du terrorisme et les ravages causés par le cancer. Cependant, un facteur surpasse tous les autres.

1. Le destin

Les gens désirent vraiment connaître la réponse à cette question : Qu'arrivera-t-il à notre monde? Comment tout cela finira-t-il? Certains s'imaginent bien sûr que ce monde ne finira jamais, ni d'ailleurs la place qu'ils y occupent. Ils vivent en s'imaginant : « *Nous en ferons autant demain : il en reste en grande abondance!* » (És 56.12). Ils ne sont guère sages, car aucun homme n'a reçu la promesse qu'il sera encore ici demain et « *ce n'est pas à l'homme, quand il marche, à diriger ses pas* » (Jr 10.23). Nous pouvons très certainement voir qu'avec toutes les maladies, toute la pourriture et la mort qui existent dans notre monde, celui-ci n'est pas destiné à continuer éternellement.

2. Le feu

Beaucoup de gens croient que le monde finira comme la science moderne dit qu'il a commencé, soit par un big bang. Certains s'attendent à une fin « naturelle ». Un jour, un météorite viendra s'écraser sur la terre. D'autres s'attendent à ce que l'homme lui-même provoque la fin du monde. Nous vivons à une époque « *de guerres et de bruits de guerres* » (Mt 24.6). Chaque conflit international d'envergure risque de dégénérer en un conflit nucléaire catastrophique. L'homme a certainement la capacité de s'autodétruire bien des fois dans un enfer atomique.

3. Le déluge

D'autres croient que la fin du monde ne viendra pas par le feu, mais plutôt par son contraire : par un déluge. L'homme et la nature en seront tous les deux responsables. Nous polluons l'atmosphère et détruisons la couche d'ozone. Il en résulte un réchauffement de la planète. Bientôt, les calottes polaires fondront, le niveau de la mer montera et des populations entières seront menacées. Comme

il est contradictoire de constater que nombreux sont ceux qui croient dans la possibilité d'un tel déluge, alors qu'ils se moquent du déluge qui s'est réellement produit aux jours de Noé!

4. La foi

Quelle est la bonne réponse? La vérité, c'est que nous ne pouvons pas connaître la réponse par nous-mêmes. Nous avons besoin de la réponse de la foi. La Bible dit que Dieu amènera ce monde à sa fin et qu'il le fera soudainement. « *Le jour du Seigneur viendra comme un voleur. [...] La terre, avec les œuvres qu'elle renferme, sera consumée* » (2 Pi 3.10). Jésus-Christ « *va juger le monde selon la justice* » (Ac 17.31). Êtes-vous prêts?

David Blunt, pasteur

Traduit de « The End of the World? », *The Gospel Messenger*, n° 25, janvier 2003, p. 1.

L'auteur est pasteur de l'Église libre de North Uist, Écosse (FCSc).

www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))